

Trabajo en 15 minutos

Les escribo por primera vez y quiero contarles algo que sucedió gracias a la intersección del Beato Josemaría Escrivá de Balaguer.

24/08/2006

Jamás había oído hablar nada y una vecina me prestó una cartilla y la leí y encontré varios testimonios de fe y los milagros realizados por la intercesión de Mons. Escrivá.

Y tomando la cartilla, leí la oración pidiendo a Nuestro Señor Jesucristo, por medio de la intercesión del Beato Josemaría, nos ayudara a conseguir trabajo a mí y a mi esposo. No pasaron más de 15 minutos cuando golpearon la puerta con una oferta de trabajo y a los dos días la confirmamos. Para mí es algo increíble, porque hacía más de un mes que estábamos con varios trabajos en vista, pero ninguno se confirmaba. Y después de decir la oración y pedir trabajo en tan pocos minutos, ya llegó la posibilidad de trabajo.

J.I. de D.
